

Un petit cadeau de fin d'année scolaire ... Des citations du grand Albert Jacquard, à savourer, à méditer... à vivre !

La vraie forme de l'intelligence est de comprendre qu'on n'a pas encore compris et de faire le nécessaire pour comprendre quand même.

IL est CRIMINEL de dire à un enfant : « Tu n'es pas doué », « Tu n'es pas capable », « Tu vas échouer ». On PROVOQUE L'échec de certains enfants.

L'intelligence n'est pas quelque chose que l'on reçoit, c'est quelque chose que l'on construit.

*L'autre est ma richesse et je dois m'organiser pour que cette richesse ne soit pas perdue !*

Chacun d'entre nous est une merveille.

Quand on apprend à des enfants, par exemple à l'école, à se battre, à se dominer les uns les autres, à être des gagnants – en risquant d'être des perdants – on peut dire que nous sommes une société qui marche à l'envers.

Il faut prendre conscience de l'apport d'autrui, d'autant plus riche que la différence avec soi-même est plus grande.

L'objectif de toute éducation devrait être de projeter chacun dans l'aventure d'une vie à découvrir, à orienter, à construire.